

Manel Kammoun est professeure de finance à l'Université du Québec en Outaouais depuis 2015. La professeure Kammoun a obtenu une maîtrise et un doctorat en finance de l'Université Laval, avec mention d'honneur. Ses intérêts de recherche portent sur les fonds mutuels, les mesures de performance et l'évaluation d'actifs financiers.

Elle a notamment publié dans des revues de grande renommée tels que : Journal of Financial and Quantitative Analysis. Les résultats de sa recherche ont été présentés dans de nombreuses conférences telles que Financial Management Association (FMA), European Financial Management Association (EFMA), World Finance Conference (WFC), Northern Finance Association (NFA). Elle a obtenu à plusieurs reprises des mentions d'honneur pour la qualité de ses recherches lors des conférences. Professeure Kammoun a été invitée à réviser des articles scientifiques pour des journaux scientifiques. Elle a participé activement aux associations des spécialistes en sciences de l'administration.

Durant les dix dernières années, professeure Kammoun a mérité plusieurs bourses de recherche et d'excellence, ainsi que des subventions. Professeure Kammoun enseigne des cours de premier et deuxième cycles tels que : les théories avancées de portefeuille, l'administration financière et l'analyse et planification financière.

Manel Kammoun is professor of finance at Université du Québec en Outaouais since 2015. Professor Kammoun obtained a master's degree and a doctorate in finance from Université Laval, with high distinction. Her research interests include mutual funds, performance measures and valuation of financial assets.

She published in well-known journals as the Journal of Financial and Quantitative Analysis. The results of her research were presented in numerous conferences such as the Financial Management Association (FMA), the European Financial Management Association (EFMA), the World Finance Conference (WFC), the Northern Finance Association (NFA). She was honored several times for the quality of her research at conferences. Professor Kammoun was invited to review scientific articles for scientific journals. She has actively participated in associations of specialists in the sciences of administration.

For the last ten years, Professor Kammoun has earned several research and excellence awards, as well as grants. Professor Kammoun teaches undergraduate and graduate courses including Advanced Portfolio Theories, Financial Administration and Financial Analysis and Planning.